

Redondo acude a la ONU para asistir a la 69 edición de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer



Redondo acude a la ONU para asistir a la 69 edición de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer

- MINISTERIO DE IGUALDAD

MADRID 10 Mar. (EUROPA PRESS) -

La ministra de Igualdad, Ana Redondo, participa desde este lunes en la 69 edición de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer (CSW por sus siglas en inglés), que se celebrará hasta el 21 de marzo en la sede de Naciones Unidas en Nueva York.

Se trata de la mayor reunión anual de las Naciones Unidas sobre la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres, que este año conmemorará el trigésimo aniversario de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer y la adopción de la Declaración y Plataforma de Acción de Beijing en 1995.

Esta cita es un punto de reunión para gobiernos, organizaciones de la sociedad civil, expertos y activistas de todo el mundo y en ella se esperan acordar acciones e inversiones para poner fin a la pobreza de las mujeres y promover la igualdad de género.

Redondo ha participado este lunes en el evento paralelo '30 años de participación política de las mujeres: hacia la paridad plena', organizado por el Club de Madrid. La ministra de Igualdad ha recordado en su intervención a las dos últimas mujeres asesinadas en España por violencia de género. "No hay democracia sin igualdad y mientras sigan existiendo asesinatos machistas", ha apuntado.

En este foro, en el que se ha puesto a España como ejemplo en el avance en políticas de igualdad y paritarias, Redondo ha destacado el progreso en los 50 años de libertad, logrando colocar el país como el cuarto en Europa en avances en derechos. "En 50 años se puede dar la vuelta a una situación de desigualdad, hasta convertirnos en un país reconocido a nivel internacional", ha señalado. También ha asegurado que esta situación se consigue avanzando en la lucha contra la violencia de género, con la reciente renovación del Pacto de Estado contra la violencia de género; y cerrando las brechas retributivas, laborales y de cuidados.

Además, Redondo ha destacado la Ley de Paridad como una herramienta "justa" que "incorpora la representación paritaria a todos los niveles de la toma de decisiones: a nivel de la Administración General del Estado, a nivel social y a nivel económico".

Según ha indicado el Ministerio de Igualdad, la agenda contempla durante toda la semana diversos encuentros, reuniones bilaterales y eventos paralelos. Redondo formará parte este martes de la mesa redonda ministerial 'Mecanismos nacionales para la igualdad de género y el empoderamiento de mujeres y niñas: Recomprometer, dotar de recursos y acelerar la aplicación Beijing'. En este acto abordará acciones para avanzar en los compromisos de la Plataforma de Acción de Beijing, también con vistas a alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Por otro lado, el Ministerio de Igualdad celebrará este martes en el Instituto Cervantes de Nueva York el encuentro 'Diálogos para conformar una Alianza Internacional Feminista'. Mientras, el miércoles, la ministra acudirá al evento 'Violencia digital de género: hacia políticas y alianzas transformadoras en el marco de Beijing+30', que coorganiza el Ministerio de Igualdad, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB) y la Iniciativa Iberoamericana para Prevenir y Eliminar la Violencia contra las Mujeres (IIPEVCM). Por la tarde, Redondo participará en la mesa 'El derecho a la autonomía corporal en contextos de retrocesos en cuestiones de género: Reflexiones 30 años después de Beijing', que organiza Chile.

En el marco de la CSW, la ministra mantendrá encuentros y reuniones bilaterales con la presidenta del Club de Madrid, Michelle Bachelet; o con la ministra de Mujer y Equidad de Género del Gobierno de Chile, así como con representantes de Uruguay, Colombia y Brasil, entre otros.

Por su parte, la secretaria de Estado de Igualdad y para la Erradicación de la Violencia contra las Mujeres, Aina Calvo, así como la directora del Instituto de las Mujeres, Cristina Hernández, participarán en diversos actos paralelos de alto nivel como miembros de la delegación ministerial española en la CSW.